

## Soziales Engagement

# Spenden ist "Herzenssache"

Am 27. November übergab LEONHARD WEISS jeweils 2.000 € an die Tafel Crailsheim und an die Lebenshilfe Crailsheim e. V. Eine weitere Weihnachtsspende von 75.000 € ging an die Kinderhilfsaktion Herzenssache e. V.

Am Standort Satteldorf übergaben Marcus Herwarth, Vorsitzender der Geschäftsführung und Alexander Weiss, geschäftsführender Gesellschafter, insgesamt drei Spenden an die Vertreter der gemeinnützigen Organisationen. Die Zuwendungen kurz vor der Weihnachtszeit haben fast schon Tradition und sind ein besonders großes Anliegen für LEONHARD WEISS, um etwas vom eigenen Erfolg an die Gemeinschaft zurückzugeben.

#### Herzenssache - Hilft Kindern

Stellvertretend für den gemeinnützigen Verein nahm Anno Knüttgen, Studioleiter des SWR-Studios in Heilbronn, die großzügige Summe entgegen. Herzenssache ist eine Hilfsaktion, gegründet von SWR, SR und Sparda Bank, die sich für Kinder und Jugendliche in Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und im Saarland einsetzt. Auch in einem vergleichsweise wohlhabenden Land wie Deutschland gibt es viele Familien, denen das Geld oft nicht bis zum Monatsende reicht. Kinder und Jugendliche, die unter schwierigen finanziellen und sozialen Bedingungen aufwachsen, sind hierbei oft die Leidtragenden. Die Herzenssache setzt genau hier an, indem sie Hilfsprojekte finanziell unterstützt. Auch im Raum Crailsheim ist der Verein aktiv – aktuell im Rahmen einer Zusammenarbeit mit der AWO, wo geflüchtete Kinder aus der Ukraine Hilfe erhalten.

### 24 Weihnachtswunder

Im Rahmen der regionalen Aktion 24 Weihnachtswunder kamen die beiden Spenden an die Lebenshilfe und die Tafel zustande. Letztere war zum dritten Mal in Folge mit dabei – und das aus einem ganz bestimmten Grund. Die Tafel verzeichne aufgrund der gestiegenen Lebenshaltungskosten Jahr für Jahr mehr Zuwachs an Bedürftigen, so Karin Coffey, Leiterin der Einrichtung. Im vergangenen Jahr floss die Spende in das "Tafel-Mobil", das von Ortschaft zu Ortschaft fährt, um die Menschen lokal mit Lebensmitteln versorgen zu können. Auch die Lebenshilfe leistet einen enorm wichtigen Beitrag für unsere Gemeinschaft, indem sie Menschen mit Handicap oder anderem Unterstützungsbedarf im Alltag hilft und mehr Chancengleichheit ermöglicht.

"Mit der Herzenssache, der Tafel und der Lebenshilfe unterstützen wir drei Organisationen, die mit ihrer gemeinnützigen Arbeit Menschen verschiedener Generationen in unterschiedlichen Bereichen unserer Gesellschaft adressieren. Es ist schön, wenn unsere Spenden an verschiedenen Stellen greifen und dort etwas bewirken", so Marcus Herwarth.





v. li.: Sascha Ott (menschFIRST – 24 Weihnachtswunder), Anno Knüttgen (Studioleiter SWR Heilbronn, stv. für Herzenssache), Marcus Herwarth, Karin Coffey, Alexander Weiss, Udo Kahler (2. Vorsitzender der Lebenshilfe), Peter Schnabel (1. Vorsitzender), Angela Höpfner und Mareike Baldus (beide Vorstandsmitglieder)

## Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG Jana Schüler Leonhard-Weiss-Straße 2-3 74589 Satteldorf P: +49 7951 33-2553 j.schueler@leonhard-weiss.com www.leonhard-weiss.de